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Se vinculará a la empresa-municipal una partida de 75 millones para desarrollo industrial
JESÚS GABALDÓN
TARANCÓN

Mientras en ios temas urbanísti
cos el Pleno fue unánime en los 
acuerdos adoptados durante la se
sión extraordinaria del miércoles, 
los referentes a gestión económica 
recibieron duras críticas de la opo
sición.

Visto el expediente que se está 
tramitando para la modificación 
de las NN.SS. para el polígono in
dustrial de desarrollo mixto y tras 
los informes y trámites correspon
dientes el Pleno aprobó inicial- 
mente dicha modificación, cuyo 
expediente será remitido a la Co
misión Provincial de Urbanismo 
para que resuelva definitivamente. 
Dicha modificación es relativa al 
polígono surgido por convenio u r
banístico entre Incarlopsa, SAT El 
Castillo y el Ayuntamiento, que a 
fecta a un millón de metros cua
drados.

Igualmente, se aprobó por una
nimidad iniciar la modificación de 
NN.SS. promovida por la empresa 
Tropicales del Júcar. El expediente 
se expondrá al público durante un 
mes para que se puedan formular 
las alegaciones. Para T. I. se trata 
de “una actuación como las abor
dadas anteriormente por otras 
empresas que debe apoyarse por 
sus derivaciones en puestos de tra 
bajo. Para el PP, la aprobación está 
en función de los informes técnicos 
y aprovechó su portavoz para re
cordar al Alcalde que “se actúe 
con la misma urgencia para otras 
empresas del polígono”, por lo que 
José Andrés Gómez pidió más ra 
pidez e igual trato para las tres 
empresas allí ubicadas.

Se presentó a la aprobación del 
Pleno el proyecto de acondiciona
miento urbano del los barrios de 
de Santa Quiteria y San Juan. El 
mismo consta de tres fases, para lo 
cual, según indicó el Alcalde, exis
te la posibilidad de suscribir un  
convenio plurianual con la  Junta 
de Comunidades. El portavoz de T I 
se mostró a favor de aprobar las 
tres fases en conjunto y el proyecto 
total. El Grupo Popular aprovechó 
para exigir rapidez en el cobro de 
ayuda de la Junta y su portavoz 
afirmó que “son rápidos en ejecu
ción y firm a de convenios, pero 
lentos en el pago”.

Para la firm a de estos convenios 
de- financiación el Ayuntamiento

acreditó la disponibilidad de los te
rrenos necesarios, del proyecto y 
el compromiso de aportar el 10% 
de los 40 millones de pesetas del 
presupuesto de mejora urbana. 
Asimismo, facultó al Alcalde para 
la firm a del convenio y documen
tación precisa para desarrollar el 
proyecto.

Se aprobó el protocolo de conve
nio urbanístico en la parcela sita 
entre las calles Marques de Remi
sa, El Espejo y otra de nuevo traza
do. E l mismo es consecuencia de 
una licencia de obras concedida, 
según Raúl Amores, conforme a 
las NN.SS. en la que la alineación 
creaba inconvenientes por el re 
tranqueo al plasmarse en la reali
dad. Se paralizaron las obras y se 
Regó a un acuerdo sobre 120 m2 
de aprovechamiento. No obstante, 
los propietarios solicitaron el apro
vechamiento en otro solar.

Para el concejal de IU  suponía 
una sorpresa esta nueva oferta, 
aunque abogó por solucionar el 
problema. Sorprendido también se 
mostró el grupo T.I. ante la conce
sión de licencia de edificación, 
puesto que para el concejal José 
Luis Santos la misma era de derri
bo. Calificó como “truco que con
fundió a la Comisión”. Dijo que era 
un error la concesión de licencia y 
que había que corregirlo. Juan 
Manuel López advirtió que en m a
teria de urbanismo había que ser 
cuidadosos; criticó la alineación y 
apuntó hacia la alarm a suscitada 
en la Corporación y en el pueblo; 
aseguró que la negociación ha 
ofrecido la solución menos mala y 
pidió una reflexión para “quienes 
en el 98 nos han dejado una he
rencia de irresponsables”. Para el 
P.P. es un “acuerdo a la  fuerza”;

justificó la concesión de licencia en 
base al informe técnico presenta
do; reconoció que era “una barba
ridad, pero observada la deficien- 

. t ía  tenemos que solucionar los 
problemas”; para Gómez López 
“no ha habido tantos errores y los 
que surgen deben solucionarse” y 
pidió crear una Oficina Técnica de 
Urbanismo con funcionarios. El Al
calde señaló que la solución adop
tada “es la menos mala; no es bue
na, pero no podemos estar perma
nentemente parcheando las Nor
mas”. Este protocolo se aprobó con 
los votos a favor de PSOE, T I e IU  y. 
contó con la abstención del P.P.

Amplio debate y duras críticas 
de la oposición suscitó la aproba
ción del destino del préstamo de 
225 millones solicitado en julio. Se 
trataba de destinar siete partidas 
de unos 80 millones, que no es la 
totalidad del crédito y que el Alcalde 
justificó en base a “tener disponibili
dad para consignar partidas en el 
2002 y dado que llegará una ayuda 
de la Junta para la compra de terre
no en el polígono industrial y actua
ciones en el mismo”.

Los nuevos destinos del préstamo 
eran Tainsa, Auditorio, Piscina, As
faltado, parque de La Calleja, com
pra del solar para el Centro de Reha
bilitación Psicosocial y Laboral y te
rrenos en Sta. Quiteria, aprobados 
en diferentes plenos, pero sin consig
nación, al parecer.

I.U. mostró su acuerdo con el nue
vo destino, pero denunció la falta de 
previsión y consideró un error su se 
renunciara a comprar terrenos para 
el polígono industrial. Recordó que 
la Junta aún no ha transferido el di
nero de los terrenos para las vivien
das de Promoción Pública y advirtió 
que había algunas partidas mal gas

tadas. Para José Luis Santos, de 
T.I., esta modificación demuestra 
que “los presupuestos aprobados 
estaban inflados y nos pueden ex
plotar”; recordó que el crédito se 
pidió para el desarrollo industrial 
de Tarancón a través de Tainsa, 
“por lo que deberían transferirse 
los 225 millones pedidos en su mo
mento para este fin y luego com
pensar cuando transfiera la Jun
ta”; dijo que para las las citadas 
partidas “se pidan créditos indivi
dualizados” y pidió que Tainsa “se 
ponga a trabajar y se demuestre 
que hay voluntad de que el polígo
no sea una realidad”.Desde el P.P. 
se indicó que quedan sólo 133 mi
llones y que “sin gestionar nada se 
ha gastado”; su portavoz dijo que 
“hemos perdido un año y la mala 
gestión del Equipo de Gobierno ha 
hecho un gasto mayor”; a su juicio 
“se está engañando a la  opinión 
pública porque las partidas corres
pondientes están en los presupues
tos del 2001 ”; pidió que se cance
le el crédito para ahorrar intere
ses, que se inviertan los 133 millo
nes en suelo industrial; afirmó que 
esto demuestra que los presupues
tos no están equilibrados y puso en 
duda que “la Junta cumpla con los 
pagos”.

Tras las aclaraciones del Alcal
de, todos los grupos coincidieron 
en que los 75 millones para Tainsa 
se pongan a disposición de esta 
empresa y que se vinculen a ella 
para el desarrollo industriaLEllo 
hizo modificar alguna partida de 
las previstas en la propuesta del 
Equipo de Gobierno, dado que to
dos los grupos municipales deja
ron claro que “no estamos dis
puestos a desviar ni una sola pese
ta prevista para el desarrollo in
dustrial de Tarancón, y para otras 
partidas que se pidan créditos in
dividuales”. Desde T.I. se planteó 
que “si es necesario, se haga un  
crédito puente a Tainsa para que 
funcione y desarrolle el polígono 
industrial hasta que lleguen las 
Ayudas de la Junta”.

Con los votos en contra del P.P., 
la abstención de T I y a favor de 
PSOE e IU  se aprobó el nuevo des
tino de algunas partidas del crédi
to con la vinculación de 75 millo
nes para Tainsa. De este modo, la  
Empresa Municipal amplía capital, 
cuyo acuerdo del Consejo de Admi
nistración se propuso al Pleno.

E l PP propone 
sellar el 
vertedero 
m unicipal antes 
de que obligue 
la norm ativa
J. G.
TARANCÓN

La incorporación al Plan de 
Gestión de Residuos Urbanos 
de Castilla-La Mancha, con la  
ubicación de un Ecoparque en 
el vertedero municipal motivó 
al intervención del concejal 
del P.P: especialista en medio 
am biente, Francisco Costa. 
Aseguró que apoyaba esta in
corporación pero advirtió que 
“no soluciona el problema que 
tiene Tarancón” que definió 
de “irresponsabilidad y  de sa
lud pública”. Exigió una mejor 
gestión del vertedero. Pidió 
que el Ayuntamiento sea más 
ambicioso para abordar esta 
problemática y “no esperar a 
que nos lo vengan a resolver”. 
Dijo que el sistema de gestión 
actual es una “grave irrespon
sabilidad; no podemos seguir 
más tiem po así porque nos 
estamos jugando la salud pú
blica”. Propuso “ser valientes 
p ara  p ara  lograr la  finan
ciación y sellar el vertedero  
municipal que está incontrola
do”. Para este concejal es ne
cesario “adelantarnos a lo que 
nos obligarán por Norma. Te
nemos que abrir otro y hacer 
una gestión adecuada y  con
veniente, porque estamos co
metiendo un delito ecológico”.

Desafectadas 
dos nuevas casas 
de maestros
J.G.
TARANCÓN

Dos nuevas viviendas de 
maestros de las situadas en la  
Plaza Primero de Mayo serán 
desafectadas de su uso, una 
vez concedida la autorización 
por la Delegación Provincial 
de Educación y Cultura.

Fue este otro de los asuntos 
abordados en el último pleno 
municipal, tras lo cual el expe
diente será sometido a infor
mación pública.

La desafectación de ambas 
casas, concretamente, las nú
meros 1 y 2 representan una 
superficie de 173, 62 metros 
cuadrados que pasan a dispo
sición de uso municipal.
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